Bericht über die Sitzung des Gemeinderates Vierherrenborn am 26.06.2017 Informationen zum Sachstand Wirtschaftswegebau

Der Vorsitzende informierte, dass zwischenzeitlich der Bewilligungsbescheid für die Sanierung der Wirtschaftswege über die 3 beantragten Wegeteilstücke am 23.06.2017 eingegangen ist. Die Bewilligung der Wasserdurchlässe ist zum Zeitpunkt der Sitzung noch nicht erfolgt. Es soll zeitnah die Ausschreibung zusammen mit der Erneuerung der Gewässerdurchlässe erfolgen.

TOP 3: Mitteilungen und Verschiedenes

- a) Ortsbürgermeister Maier informierte, dass am 5. Mai 2017 ein Ortstermin im Bürgerhaus stattgefunden hat, an dem er zusammen mit Ortsbürgermeister Haag, OG Irsch, dem Bauamtsleiter der VG Saarburg, Herrn Stüber und Frau Jost, VGV Kell am See sowie den Ratsmitgliedern Meid und Richter teilgenommen hat. Anlass des Gesprächs war die Änderung des Verbindungswegeplanes "Zur Dürreich" als Hauptzufahrt zur B 407. Hier müsse die Ortsgemeinde Irsch noch ihre Zustimmung signalisieren. Diese Entscheidung steht bislang noch aus. In diesem Zusammenhang bedankte sich der Vorsitzende bei der Ortsgemeinde Irsch für die gute, konstruktive Gesprächsrunde.
- b) Der Vorsitzende erklärte, dass der gemeindeeigene Mulcher weiterhin für Arbeiten in der Ortsgemeinde zu Verfügung steht.
- c) Es wurde darauf hingewiesen, dass die Nutzung der Grillhütte gebührenpflichtig ist und nur nach Absprache mit der Ortsgemeinde genutzt werden darf.
- d) Es wurde bemängelt, dass es im Umfeld des Bürgerhauses vermehrt zu Verunreinigungen durch Hundekot (Bolzplatz, Sandkästen, Kinderspielplatz) gekommen ist. Entsprechende Hinweise der Punkte b) bis d) sollen im Amtsblatt erfolgen. Im nichtöffentlichen Sitzungsteil wurden folgende Beschlüsse gefasst:

Mietangelegenheit

Es wurde beschlossen, nicht mehr gegen einen ehemaligen Mieter vorzugehen. Die Wiederherstellung des Grundstücks bleibt abzuwarten bis entsprechende Entscheidungen vorliegen.

Grundstücksangelegenheiten:

Es wurde über die Sachstandslage mehrerer Grundstücksangelegenheiten informiert und entsprechende Entscheidungen getroffen.

Bauantragsangelegenheiten

Einer Bauvoranfrage zum Neubau eines Garagen-Gebäudes sowie einem Bauantrag zum Neubau einer landwirtschaftlichen Mehrzweckhalle wurde zugestimmt. Im Anschluss wurde über die letzte Sitzung der AÖR informiert und unter Mitteilungen und Verschiedenes die Homepage der Ortsgemeinde sowie die Rasenpflege am Friedhof angesprochen.